

Qui sommes-nous?

Catherine

Catherine Maisonneuve a travaillé en restauration, hôtellerie et en agence avant de se lancer à son compte pour devenir rédactrice et créatrice de contenu spécialisée. De fil en aiguille, elle a commencé à travailler avec des publications et des marques pour leurs différents besoins en contenu numérique et rédactionnel et c'est ainsi que CoLab L'agence est née.

Catherine a une passion sans borne pour l'industrie de l'hospitalité et un bon flair sur les tendances du moment. Aujourd'hui, elle met son parcours à profit afin de soutenir des entreprises dans leur stratégie de contenu numérique.



Valérie

Valérie Dorion a travaillé pendant plus d'une décennie en agence de marketing avant de se lancer à son compte en rédaction et gestion de projet. Valérie et Catherine ont travaillé ensemble sur plusieurs mandats lorsqu'elles étaient toutes les deux en agence et ont tout de suite développé une complicité professionnelle.

Valérie est organisée, minutieuse, créative et a un souci du service-client hors pair. Son calme et sa rigueur en plus de son sens habilité à travailler sur plusieurs projets et clients en même temps en font une équipière.



Anne

Anne Murray-Potvin a travaillé pour un grand groupe hôtelier canadien ainsi que l'agence Sid Lee en création de contenu avant de se lancer à son compte. Photographe, designer graphique et directrice artistique, elle a l'œil pour le beau, un esprit créatif et une éthique de travail sans faille.

Après près de deux ans passés à New York, elle est de retour à Montréal non sans avoir croisé sur son chemin Catherine avec qui elles partagent une passion commune pour hôtellerie et la création de contenu.

